

Ganz herzlichen Dank von Familie Ludwig

Betreff: Ganz herzlichen Dank von Familie Ludwig
Von: "Claudia ludwig" <claudialudwig@tesionmail.de>
Datum: Mon, 5 Nov 2007 18:13:14 +0100
An: <lothar.mark@bundestag.de>

Sehr geehrter Herr Mark,
ich möchte mich hier auch im Namen meines Sohnes und meines Mannes für die wunderschöne Berlin Reise vom 28.10-31.10.07 bedanken. Es waren tolle informative Tage und wir waren eine sehr gute Gruppe. Leider konnten wir Sie nicht persönlich kennenlernen und ich sollte Ihnen doch noch viele Grüße von Frau Gertrud Konradi früher beschäftigt in dem Rathaus Mannheim ausrichten, was ich hiermit tue. Die Reise war rundherum super geplant und Ihre Praktikantin Jenny war auch sehr nett und hilfsbereit. Ich habe die Reise bei der Feudenheimer Kerwe vor zwei Jahren gewonnen. Ich habe das Gewicht einer riesengroße Melone richtig geschätzt.... Gerne würden wir in ein paar Jahren mal wieder an einer Reise nach Berlin teilnehmen. Vielleicht klappt es ja. Nun wünsche ich Ihnen weiterhin viel Erfolg und viel Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Guido, Claudia und Dominik Ludwig aus Mannheim

1 — Löwenpfeil —